



CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

Presidencia

18 de julio de 2006

## El Laboratorio de Análisis de Aguas de la CHS logra la acreditación de la Entidad Nacional de Acreditación

Fuentes Zorita visita las instalaciones de este laboratorio ubicado en el complejo de la Casa del Agua del Embalse de Santomera

El Laboratorio de Análisis de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha recibido un espaldarazo definitivo tras haber conseguido la Acreditación por la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC), como reconocimiento de la competencia técnica para la realización de análisis físico-químicos de aguas continentales y residuales.

De esta forma, la CHS obtiene una acreditación importante, pues cualifica técnicamente al Laboratorio, cuya sede está en el complejo de la Casa del Agua, junto al Embalse de Santomera, basándose en criterios internacionalmente aceptados, lo que garantiza la fiabilidad de los resultados y los hace defendibles ante cualquier estamento público o privado.

El Sistema de Gestión de Calidad del Laboratorio de Análisis de Aguas está totalmente implantado, tanto en lo que se refiere a los requisitos de gestión (Registros y Documentación), como a los requisitos técnicos (Procedimientos de ensayo y validación), pilares básicos que han hecho a la CHS merecedores de la conformidad de ENAC.

Con este motivo, el presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, visitará mañana las instalaciones de este laboratorio, ubicado en la Casa del Agua del Embalse de Santomera, donde comprobará las mejoras introducidas en los equipamientos de este centro, cuyo trabajo ha resultado fundamental para la mejora producida en los últimos años en el control de las aguas en la Cuenca del Segura.

El laboratorio contribuye eficazmente, apoyando a la Comisaría de Aguas en su labor de control y vigilancia de la calidad de las aguas tanto en los cauces públicos como en las aguas subterráneas. Además, el laboratorio cuenta con un gran prestigio y fiabilidad, cuya colaboración solicitan diferentes Administraciones, desde el Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil (Seprona) hasta la propia Administración de Justicia.